



*Wenn der Weg zu lang,
der Hügel zu steil,
das Atmen zu schwer wird
und die Sonne nicht mehr wärmt,
dann legt Gott seinen Arm um dich
und sagt: „Komm heim!“*



Heimgegangen in den Frieden Gottes ist mein lieber Mann,
unser Vater, Schwiegervater, Opa, Bruder, Schwager, Onkel
und Göt, Herr

Franz Spielthener

Altbauer beim „Mitterhaus“

am 23. Juli 2015 nach langer schwerer Krankheit im 86. Lebensjahr.

Den Trauergottesdienst feiern wir am Montag, dem 27. Juli 2015
um 16.30 Uhr in der Pfarrkirche Volders.
Anschließend begleiten wir unseren lieben Franz auf dem Orts-
friedhof zur letzten Ruhe.

Großvolderberg, Volders, Fritzens, Wattens, Kolsass, Weer,
Wattenberg, Vögelsberg, im Juli 2015

In Liebe und Dankbarkeit

Deine Frau Agnes

Deine Kinder

Erwin mit Elisabeth und Philip

Hermann

Eva-Maria mit Josef, Lydia, Sandra und Carina

Walter mit Daniela und Benjamin

Bernhard

Deine Schwester Agnes mit Familie

Deine Schwägerinnen Maria und Rosa mit Familien

Dein Schwager Franz mit Familie

im Namen der Patenkinder und aller Verwandten

Wir gedenken seiner bei der Abendmesse am Samstag um 19 Uhr; den
Rosenkranz beten wir am Sonntag um 19.30 Uhr, in der Pfarrkirche Volders.